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Договор № ___ / THE Contract № __
г. Санкт-Петербург         «____»___________2007 г.

ООО «Консалтинговая компания «ПРАЙМ»» именуемая в дальнейшем "Исполнитель", в лице генерального директора Солодкого Дмитрия Михайловича, действующего на основании Устава, с одной стороны и _______________________________________________________________, именуемый в дальнейшем "Заказчик", с другой стороны, заключили настоящий Договор о нижеследующем:


1. Предмет Договора.

1.1. Заказчик поручает, а Исполнитель принимает на себя обязательства по выполнению комплекса услуг по подбору персонала согласно требованиям Заказчика (п.5).
2. Обязанности сторон.
2.1. ИСПОЛНИТЕЛЬ обязан:

2.1.1. Оказать услуги, предусмотренные настоящим Договором.

2.1.2. Осуществить поиск, кандидата предоставить Заказчику для ознакомления подробную информацию (резюме), проверку рекомендаций и информацию о проверке достоверности сведений представленных кандидатом о себе.  

2.1.3. Предоставить не менее 2 и  не более 5 кандидатов.
2.1.4. Организовать собеседование Заказчика с каждым из отобранных кандидатов в удобное для Заказчика время. В офисе Исполнителя  или на территории Заказчика.

2.1.5. Исполнитель обязуется предоставить Заказчику право на бесплатную замену Персонала в  течение гарантийного срока (п.4.1), а также  профессиональные консультации по конфликтным ситуациям в рабочих отношениях с Персоналом.

2.1.6. Исполнитель обязуется в течение гарантийного срока (п.4.1), предоставить право на бесплатный подбор временного Персонала на период болезни или отпуска основного работника.
2.1.7. В случае невозможности выполнения услуг по настоящему Договору уведомить об этом Заказчика.
Saint-Petersburg           «____»________________2007 
 Consulting company «Prime», a limited liability partnership, hereinafter referred to as the «Service Provider», represented by Mr. Solodky Dmitry Mihajlovich, General Director, acting pursuant to the basis of the Charter on the one hand, and the «Client»​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​__________________________________________________________________________________________ entered into the present Contract as follows: 

1. Subject of the contract. 

1.1. The Client orders, the «Service Provider» shell provide to the Client the service of searching for candidates according the Requirements made by the Client. (с.5)
2. Obligations Parties.
2.1. The Service Provider’s obligations:

2.1.1. To render service, stipulated by the present Contract. 
2.1.2. The SERVICE PROVIDER shell executes the candidates search; deliver to the CLIENT a resume, provided by the candidate and opinion on each candidate. Recommendations, information to verify the personal details stated by the candidate.
2.1.3. To present not less than 2 and no more 5 candidates.

2.1.4. The SERVICE PROVIDER  shell arrange for interviews by the CLIENT with each of the selected candidates for time convenient for the CLIENT at office of the SERVICE PROVIDER or in territory of the CLIENT.
2.1.5. The SERVICE PROVIDER undertakes to give to the CLIENT the right to free-of-charge replacement of the Personnel during a warranty period (с.4.1), and also professional consultations on disputed situations in labors relations with the Personnel.
2.1.6. The SERVICE PROVIDER undertakes during a warranty period (с.4.1), to give the right to free-of-charge selection of the temporary Personnel to the period of illness or holiday of the basic worker.
2.1.7. In case of impossibility of performance of services under the present Contract to notify on it the CLIENT.

2.1.8. Не разглашать третьим лицам информацию о Заказчике, ставшую известной Исполнителю в процессе выполнения работ по настоящему Договору.

2.1.9. Предоставить необходимые профессиональные консультации по подбору и налаживанию рабочих отношений с персоналом.
2.2. ЗАКАЗЧИК обязан: 
2.2.1. Предоставить Исполнителю в заявке полную и четкую информацию по обязанностям Персонала, требования к Персоналу, а также график и место работы Персонала.

2.2.2. В течение трех дней с момента получения резюме кандидата назначить дату возможного собеседования, либо сообщить об отказе.

2.2.3. Уведомить Исполнителя о своем согласии или аргументировать отказ в приеме на работу Персонала не позднее 5 дней после проведения с ним собеседования. 

2.2.4. Не предпринимать попыток установления контакта с кандидатом без посредничества Исполнителя.

2.2.5. В случае принятия ЗАКАЗЧИКОМ решения о найме (или не найме) Персонала сообщить ИСПОЛНИТЕЛЮ о своем решении.

2.2.6. Заключить с отобранным кандидатом Трудовое соглашение с соблюдением действующего законодательства РФ.

2.2.7. Подписать Акт об оказанных услугах в течение 3-х дней со дня выхода кандидата на работу. Оплатить услуги Исполнителя в размере и в сроки, указанные в настоящем Договоре.

3. Сумма Договора. Порядок расчётов.
3.1. Стоимость услуг ИСПОЛНИТЕЛЯ по ДОГОВОРУ составляет_______________________ (___________________________________________), без НДС (НДС не облагается статья 26.2 НК РФ)


3.2. Заказчик оплачивает _____% стоимости услуг при подписании настоящего ДОГОВОРА, и    _____% стоимости услуг оплачиваются на основании Акта об оказанных услугах по факту выхода кандидата на работу. 

3.3. Деньги, уплаченные за подбор Персонала, возврату не подлежат.


3.4. В случае, если платёж будет произведён позже 5 (пяти) банковских дней со дня, следующего за днём составления Акта об оказанных услугах, ЗАКАЗЧИК обязан уплатить ИСПОЛНИТЕЛЮ пени из расчёта 0,5 % от суммы платежа за каждый день просрочки.

2.1.8. the SERVICE PROVIDER shall undertake not to disclose to a third party any information received from the CLIENT in connection with the performance of this agreement.
2.1.9. the SERVICE PROVIDER shall give necessary professional consultations on selection and adjustment of labor relations with the personnel.
2.2. Obligations of the CLIENT: 

2.2.1. the CLIENT shall provide to the SERVICE PROVIDER the job description for the position, qualification requirements as well as the information on the terms of employment.

2.2.2 the CLIENT shall within three days from the moment of reception of the resume of the candidate appoint the date of possible interview, or shall inform on refusal.
2.2.3. the CLIENT shall notify the SERVICE PROVIDER on the consent or to give reason for refusal in employment of the Personnel not later than 5 days after carrying out with him interviews.
2.2.4. the CLIENT shall not undertake attempts of an establishment of contact to the candidate without intermediary of   the SERVICE PROVIDER.
2.2.5. In case of acceptance by the CLIENT of the decision on hiring (or not hiring) the Personnel to inform the SERVICE PROVIDER on the decision.

2.2.6. the CLIENT shall enter into with the selected candidate the Labor agreement with observance of the current legislation of the Russian Federation.

2.2.7. the CLIENT shall sign the Act about the rendered services within 3 days from the date of commencement of the candidate. the CLIENT shall pay services of the SERVICE PROVIDER at a rate of and in the terms specified in the present Contract.
3. Fees and Payments.
3.1. The fees payable for the SERVICE Provider’s services shall be equal to______________________ (___________________________________________), without the NDS (the NDS is not assessed article 26.2 NK the Russian Federation).

3.2. The customer pays _____ % of cost of services at signing the present CONTRACT, and _____ % of cost of services are paid on the basis of the Act about the rendered services on the fact of an commencement of the candidate.
3.3. The money paid for selection of the Personnel, are not a subject to return.
3.4. In case payment will be made after 5 (five) bank days from the date of, drawing up of the Act following 
Day about the rendered               services, the CLIENT  is obliged to pay to the SERVICE PROVIDER fine at the rate of 0,5 % from the sum of payment per every day of delay.

3.5. В случае, если из представленных                                  ИСПОЛНИТЕЛЕМ кандидатов ЗАКАЗЧИК принимает на работу более одного либо если в

течение срока действия настоящего ДОГОВОРА из представленных кандидатов ЗАКАЗЧИК примет работника на любую другую должность, то ЗАКАЗЧИК обязуется оплатить ИСПОЛНИТЕЛЮ вознаграждение согласно п.3.1 или дополнительной договорённости. 
4.Срок  действия  Договора.

4.1. Срок действия гарантийной замены по настоящему договору отсчитывается от даты выхода кандидата на работу, которая указана в акте об оказанных услугах и составляет 6  месяцев.
4.2. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания и действует по «_____»______________ 2007 г. По истечении этого срока, если ни одна из сторон не заявит иного, настоящий Договор считается пролонгированным на один год и т.д.
5. Требования к Персоналу

5.1 Специализация Персонала: _______________________________________________________________________________________________________________________________________
5.2. Оклад: ___________________________________

Оплата в час: ____________________________________________
5.3. График работы: __________________________________________________________________________________________
5.4. Место Работы (адрес): __________________________________________________________________________________________
5.5. Обязанности: ______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
5.6. Требования к Персоналу (возраст, образование, место жительства и пр.):
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
5.7. Особые условия: __________________________________________________________________________________________ 
 ____________________________________________
_____________________________________________

3.5. If the CLIENT employs more than one candidate introduced by the SERVICE PROVIDER or accept the candidate on any other position the CLIENT shall pay to THE SERVICE PROVIDER compensation according to п.3.1 or the additional arrangement. 
4. Duration of the Contract.
4.1. Duration of guarantee replacement under the present contract is counted from the date of the commencement of the candidate which is specified in the certificate about the rendered services and makes 6 months.

4.2. This Contract shall be effective from the date of its execution by the parties and valid till «____»____________2007years  and may be automatically extended .
5. Requirements to the Personnel.
5.1. Specialization of the Personnel 
_______________________________________________________________________________________________________________________________________
5.2. The salary: _______________________________
Payment for an hour:
_____________________________________________

5.3. The schedule of work: _________________________________________________________________________________________
5.4. A place Works (address): __________________________________________________________________________________________
5.5. Duties: _____________________________________________
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
5.6. Requirements to the Personnel (age, formation {education}, a residence and so forth): ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
5.7. Special conditions: 
_______________________________________________________________________________________________________________________________________

6. Особые  условия.
6.1. Договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу. Все изменения и дополнения к Договору действительны лишь в том случае, если они совершены в письменной форме и подписаны полномочными представителями обеих Сторон. 

6.2. Настоящий Договор выражает и составляет все договорные условия и понимание между Сторонами в отношении всех упомянутых вопросов, при этом все предыдущие обсуждения, обещания и представления между Сторонами, если таковые имелись, теряют силу.

6.3. За несоблюдение условий настоящего договора или невыполнение обязательств по нему Стороны несут ответственность согласно действующему законодательству РФ. Споры между Сторонами решаются путём переговоров на основании Договора и действующего Законодательства РФ или  судах Санкт-Петербурга.
7. Реквизиты сторон.

ИСПОЛНИТЕЛЬ:
Юридический адрес
198207 Санкт-Петербург,  Ленинский пр. 118/2 пом. 96

Почтовый. Адрес: 198020 Санкт-Петербург,   Нарвский пр. 18,  4 этаж

ИНН/КПП
7805351540 /  780501001

Р/С
40702810640105000688 
в ОАО КБ «ПЕТРО-АЭРО-БАНК»

К/С  30101810300000000769  БИК  044030769

ОГРН
1047855027648  ОКВЕД  74.50.2   

Тел/Факс
740-74-44,   971-71-31,   912-6666

E-mail             master@job78.ru  expert@job78.ru  

Internet     www.dompersonnel.ru  www.job78.ru 
От Исполнителя
Солодкий  Д. М. ______________
М.П.
ЗАКАЗЧИК:

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

6. Miscellaneous Provisions.
6.1. This agreement shall be executed in two counterparts having an identical validity. All amendments to and modifications of this Contract shall be valid only if made in writing and signed by both Parties.

6.2. This Contract expresses and makes all contractual conditions and understanding between the Parties concerning all mentioned questions, thus all the previous discussions, promises and representations between the Parties if those were available, lose force.

6.3. The Parties bear the responsibility for non-observance of conditions of this contract or default from obligations according to the current legislation of the Russian Federation. Disputes between the Parties are solved by negotiations on the basis of the Contract and the current legislation of the Russian Federation or courts of St.-Petersburg.
7. Requisites of the parties.
SEVISE PROVIDER:

Legal Address: 96 office, 118/2, Leninsky prospect, Saint-Petersburg, 198207, Russia
Mailing Address: 4 fl., 18, Narvsky prospect, Saint-Petersburg, 198020, Russia
INN / KPP 7805351540 /  780501001

Settl.acc. RUR 40702810640105000688 with OAO KB «PETRO-AERO-BANK» 

Cor.acc. 30101810300000000769 BIK 044030769
OGRN 1047855027648
Tel/Fax 740-74-44,   971-71-31,   912-6666

E-mail             master@job78.ru  expert@job78.ru
Internet     www.homepersonnel.ru  www.job77.ru
From the SEVISE PROVIDER:
Mr. Solodky _________________________________
CLIENT:

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
